

**PELAKSANAAN KONTRAK KONSTRUKSI PEMBANGUNAN *JOGGING TRACK*, TAMAN *FITNESS* DAN PEMATANGAN LAHAN *YOUTH CENTER EX-GOR RAWANG* KOTA PARIAMAN ANTARA DINAS PU KOTA PARIAMAN DENGAN CV.INOCI**

**SKRIPSI**

*Ditulis Untuk Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana Hukum (S1)*

**OLEH:**

**GREND SONY AMARTHA**

**NOMOR BP: 1610112053**

**PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM PERDATA MURNI (PK I)**



**PEMBIMBING :**

**Dr. Wetria Fauzi, S.H., M.H**

**Dr. Yussy Adelina Mannas, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2020**



No. Alumni Universitas:	Nama Mahasiswa: GREND SONY AMARTHA	No. Alumni Fakultas:
a) Tempat/Tanggal Lahir: Pariaman /21 Mei 1997	f) Tanggal Lulus : 10 Maret 2020	
b) Nama Orang Tua: Erlinawati	g) Predikat Lulus : Dengan Pujian	
c) Fakultas : Hukum	h) IPK : 3.65	
d) Program Kekhususan : Hukum Perdata Murni	i) Lama Studi : 3 Tahun 8 Bulan	
e) No.Bp. : 1610112053	j) Alamat : Jl. SM Abidin No.65 Kel.Pasir Kota Pariaman	

**PELAKSANAAN KONTRAK KONSTRUKSI PEMBANGUNAN *JOGGING TRACK*, TAMAN *FITNESS* DAN PEMATANGAN LAHAN *YOUTH CENTER EX-GOR RAWANG KOTA PARIAMAN* ANTARA DINAS PU KOTA PARIAMAN DENGAN CV.INOCI**

**(Grend Sony Amartha, 1610112053, Fakultas Hukum, 2020, 67 halaman)**

**ABSTRAK**

Jasa konstruksi adalah layanan jasa konsultasi perencanaan pekerjaan konstruksi, layanan jasa pelaksanaan pekerjaan konstruksi, dan layanan jasa konsultasi pengawasan pekerjaan konstruksi. Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2017 tentang Jasa Konstruksi menyebutkan terdapat dua pihak yang mengadakan kontrak kerja konstruksi, pertama pengguna jasa adalah orang perseorangan atau badan hukum sebagai pemberi tugas atau pemilik pekerjaan atau proyek yang memerlukan layanan jasa konstruksi dan yang kedua adalah penyedia jasa adalah orang perseorangan atau badan yang kegiatan usahanya menyediakan layanan jasa konstruksi. Kedua belah pihak melakukan suatu perjanjian yang disebut dengan Kontrak Kerja Konstruksi. Permasalahan hukum dalam penelitian ini adalah pertama, bagaimana proses terjadinya kontrak kerja konstruksi antara Dinas PU kota Pariaman dengan CV.INOCI dalam proyek pembangunan *jogging track*, taman *fitness* dan pematangan lahan *youth center ex-gor rawang* Kota Pariaman, bagaimana Pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara Dinas PU kota Pariaman dengan CV.INOCI dan hambatan-hambatan yang terjadi dalam pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara Dinas PU kota Pariaman dengan CV.INOCI. Penelitian hukum yang digunakan adalah penelitian hukum yuridis empiris dengan tipe penelitian deskriptif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang terdiri dari bahan hukum primer, sekunder dan tersier serta pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan studi lapangan. Pengolahan data dilakukan dengan cara seleksi data, pemeriksaan data, klasifikasi data dan penyusunan data. Data yang telah diolah kemudian dianalisis dengan menggunakan cara analisis deskriptif kualitatif. Hasil penelitian dan pembahasan menunjukkan pertama, proses penyediaan jasa konstruksi yang digunakan adalah menggunakan metode tender. Kedua Pelaksanaan kontrak kerja konstruksi yang dilakukan oleh Dinas PU kota Pariaman dengan CV.INOCI dapat disimpulkan sesuai dengan peraturan perundang-undangan namun dalam pelaksanaan isi kontrak terdapat wanprestasi. Ketiga hambatan yang terjadi dalam pelaksanaan kontrak kerja konstruksi antara Dinas PU kota Pariaman terjadi akibat kelalaian penyedia jasa sehingga tidak dapat menyelesaikan sesuai waktu yang ditentukan dan penyedia jasa dikenakan denda 1/1000 dari nilai kontrak per harinya selama paling lambat 50 hari kalender dihitung dari tanggal penyelesaian pekerjaan.

**Keyword : Kontrak Kerja Konstruksi, UUJK, Penyedia Jasa, Pengguna Jasa**

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 10 Maret 2020  
Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama terang	<u>Dr.Zefrizal Nurdin, S.H., M.H.</u>	<u>Drs. H. Ali Amran, S.H., M.H.</u>

Mengetahui,  
Ketua Bagian Hukum Perdata : **Dr. Dahlil Marjon, S.H., M.H.**

\_\_\_\_\_  
Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: